











kepada Yayasan Masjid Al-Mustajabah, bertujuan untuk mendirikan madrasah yang intinya dapat dimanfaatkan sebagai sumber dana merawat dan mengembangkan masjid Al-Mustajabah. Akan tetapi dalam berjalannya sampai sekarang nadir lalai dalam menjalankan tugasnya, tidak lagi sesuai dengan tujuan wakaf sebagaimana yang diikrarkan oleh waqif.

Ironisnya dari hasil pengelolaan yang dimaksud terkait dengan keuangan keluar masuk, pelaksanaan administrasi dan laporan pertanggungjawaban tidak pernah sama sekali ada laporan kepada Pengurus Masjid Al-Mustajabah ataupun kepada ahli waris waqif. Serta meski nadir sudah tidak lagi menjabat sebagai Pengurus Masjid Al-Mustajabah, ia tetap mengaku sebagai nadir dan tidak mau menyerahkan jabatannya kepada Pengurus Masjid Al-Mustajabah yang baru, dan mengangkat anaknya sebagai Kepala Sekolah SD Mustajabah yang baru. Hingga atas permasalahan yang dimaksud akhirnya dari Pemberi Wakaf maupun ahli waris waqif mempunyai mosi tidak percaya kepada nadir, yang kemudian bersama Pengurus Masjid Al-Mustajabah permasalahan tersebut dibawa kepada Komisi E DPRD Kota Surabaya dan menghasilkan “Surat Pernyataan Damai” dan ditindaklanjuti dengan adanya “Surat Pernyataan Keputusan Bersama”. Meski begitu nadir ternyata tidak melaksanakan isi dari “Surat Pernyataan Damai” dan “Surat Pernyataan Keputusan Bersama” sehingga menimbulkan permasalahan kembali antara Para Ahli Waris Waqif, Pengurus Masjid Al-Mustajabah dengan Nadir maupun anaknya selaku Kepala Sekolah SD Mustajabah.









3. Skripsi yang ditulis oleh Yevi Erawati Enes 2014, Judul Skripsi: *Analisis Yuridis Terhadap Pelaksanaan Tugas Nadir Langgar Wakaf Al Qadir Desa Jemur Ngawinan Kecamatan Wonocolo Surabaya*. Hasil dari skripsi adalah Dalam penelitian lapangan ( field research) yang berada di Langgar Wakaf Al Qadir, dapat disimpulkan bahwa setelah adanya undang-undang perwakafan, nadir masih belum melaporkan tentang obyek wakafnya kepada KUA setempat. Hal ini kemudian berlanjut hingga periode kepengurusan nadir saat ini. Salah satu faktor yang menyebabkan nadir tidak melakukan pelaporan tentang obyek wakaf adalah salah satunya nadir mengalami kesulitan untuk membedakan barang-barang investasi yang dimiliki oleh harta wakaf. Akibatnya saat terjadi tukar guling yang dilakukan oleh pemerintah dan melibatkan Langgar Al Qadir, diketahui bahwa luas tanah dari langgar tersebut telah menyempit sekitar 89 m2 dari luas saat dilakukan proses perwakafan. Berdasarkan hal tersebut, nadir kurang maksimal dalam menjalankan tugasnya sesuai dengan undang-undang nomor 41 Tahun 2004 tentang perwakafan.<sup>17</sup>

Sedangkan perbedaan antara penelitian yang penulis teliti dengan hasil yang telah diteliti di atas ialah pada nadir yang lalai dalam melaksanakan tugasnya tidak sesuai dengan yang diamanatkan oleh *waqif* yang juga tidak melaporkan keuangan yang didapat oleh SD Mustajabah

---

<sup>17</sup> Yevi Erawati Enes, “Analisis Yuridis Terhadap Pelaksanaan Tugas Nadir Langgar Wakaf Al Qadir Desa Jemur Ngawinan Kecamatan Wonocolo Surabaya” (Skripsi--UIN Sunan Ampel Surabaya, 2014), 72.

















## I. Sistematika Pembahasan

Dalam penulisan ini akan ada beberapa bab, yang pada bab pertama berisi pendahuluan. Dalam bab ini berisi tentang pokok-pokok pikiran atau landasan permasalahan yang melatarbelakangi penulisan skripsi ini, sehingga memunculkan gambaran isi tulisan yang terkumpul dalam konteks penelitian (1) Identifikasi Masalah, (2) Pembatasan Penelitian, (6) Kegunaan hasil Penelitian, (7) Definisi Operasional, (8) Metode Penelitian, dan (9) Sistematika Pembahasan.

Kemudian dalam bab dua menjelaskan tentang wakaf dalam Hukum Islam dan Tanah Wakaf berdasarkan UU No. 41 Tahun 2004 Tentang Wakaf. Dalam Bab ini terdiri dari 2 sub bab yaitu berdasarkan Hukum Islam dan berdasarkan Undang-undang Nomor 41 tahun 2004 tentang perwakafan, yang terdiri dari : a) Wakaf, meliputi : (1) Pengertian wakaf, (2) Dasar hukum wakaf, (3) Syarat dan rukun wakaf, (4) Macam-macam wakaf ; dan b) Nadir, meliputi : (1) Pengertian Nadir, (2) Syarat Nadir, (3) Tugas Nadir (4) Kewenangan Nadir, dan (7) Hak yang diterima oleh Nadir.

Sedangkan pada bab tiga menguraikan Perbuatan Penguasaan Tanah Wakaf oleh Nadir di Masjid Al-Mustajabah Pandigiling, Surabaya. Dalam bab ini terdiri dari data yang memaparkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang Praktik Penguasaan Tanah Wakaf oleh Nadir yang dibagi menjadi 5 sub bab yaitu (1) Profil Yayasan Masjid Al-Mustajabah, (2) Pengelolaan Tanah Wakaf oleh Nadir di Yayasan Masjid Al-Mustajabah yang terletak di di Jl. Pandegiling Gang Tengah No. 15 Kelurahan Tegalsari

Kecamatan Pandigiling Kabupaten Surabaya, (3) Akibat Hukum penguasaan tanah wakaf secara sepihak oleh nadir di Yayasan Masjid Al-Mustajabah yang terletak di di Jl. Pandegiling Gang Tengah No. 15 Kelurahan Tegalsari Kecamatan Pandigiling Kabupaten Surabaya,

Berlanjut pada bab empat tentang Analisis Tinjauan Hukum Islam dan Undang-Undang No. 41 Tahun 2004 Terhadap Penguasaan Tanah Wakaf Secara Sepihak oleh Nadir di Yayasan Masjid Al-Mustajabah Pandigiling, Surabaya. Dalam Bab ini terdiri dari 2 sub bab yaitu (1) kasus dan Duduk Perkara Penguasaan Tanah Wakaf (2) analisis berdasarkan UU No.41 Tahun 2004 tentang wakaf dan hukum Islam terhadap penelitian lapangan tentang Penguasaan Tanah Wakaf Secara Sepihak oleh Nadir di Yayasan Masjid Al-Mustajabah Pandigiling, Surabaya.

Terakhir adalah bab lima adalah penutup. Dalam bab ini terdiri dari 2 sub bab yaitu (1) kesimpulan-kesimpulan, (2) saran-saran, selain dari itu dalam bab terakhir ini akan dilengkapi dengan daftar pustaka dan lampiran-lampiran yang dianggap perlu.